

## Gelar Program Ngobras, Sat Binmas Polresta Mataram Sambangi Masyarakat Desa Ranjok

Syafruddin Adi - [MATARAM.BNN.CO.ID](https://MATARAM.BNN.CO.ID)

May 22, 2024 - 12:33



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat seperti Kasus 3C (Curat Curas dan Curanmor), Penipuan Online serta Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Sat Binmas Polresta Mataram menggelar program Ngobras (Ngobrol Asik Bareng Masyarakat) dengan menyambangi Desa Ranjok Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Rabu, (22/05/2024)

Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maad Adnan mengatakan bahwa kegiatan Ngobras ( Ngobrol Asyik bareng Masyarakat) rutin dilaksanakan dalam

rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat terkait dengan masih maraknya gangguan kamtibmas seperti kasus Curat, Curas dan Curanmor (3C) dan Penipuan Online serta TPPO yang terjadi di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Hal ini menjadi prioritas kami khususnya masih ditemukan kegiatan dapat mengganggu masyarakat namun demikian masyarakat berharap adanya patroli dari Kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban khususnya di Desa Ranjok khususnya pada malam hari ", ucapnya

Namun demikian masyarakat juga diharapkan perannya untuk ikut membantu Polri dalam menjaga kamtibmas dengan ikut menghimbau masyarakat agar tidak melakukan aktivitas seperti balap liar, dan masyarakat juga ikut berperan paling tidak melaporkan kepada pihak kepolisian apabila melihat atau menemukan indikasi dari masyarakat yang akan melakukan kegiatan pelanggaran hukum.

Kompol Maad Adnan juga menambahkan bahwa terkait sebentar lagi adanya Pemilu Kda Pemilihan Gubernur dan Bupati Lobar, dihimbau kepada masyarakat ikut menjaga stabilitas kamtibmas yang kondusif serta mensukseskan Pilkada 2024.

Ia berharap Pilkada yang akan datang dapat Jadikan momen untuk saling bersatu dan mempereratkan persaudaraan demi terciptanya pilkada yang aman dan damai.

Pihaknya sangat menginginkan agar stop berita hoak dan hindari perpecahan karena beda pilihan, mari bersama kita jaga Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram agar tetap kondusif.

" Kepada masyarakat juga diimbau agar mengaktif kembali lagi kegiatan Siskamling untuk menciptakan situasi aman dan terkendali di masing-masing lingkungannya ", pungkasnya. (Adb)